

An Herrn
Oberbürgermeister Boch
Neues Rathaus



Pforzheim, 02.12.19

Antrag : Jährliche Berichterstattung des Landrates im Gemeinderat der Stadt Pforzheim

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Boch,

Antrag:

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Stadt Pforzheim den Landrat des Enzkreises 1 x jährlich in den Gemeinderat einlädt um über die laufenden, vergangenen und/oder zukünftigen Projekte zu berichten.

Begründung:

Es gibt immer wieder politische und organisatorische Überschneidungen von Kreis und Stadt. Um einen optimalen Informationsfluss zu erhalten, sehen wir es als sinnvoll an, dass die Stadt Pforzheim den Landrat einlädt. Dies sollte mindestens 1 x jährlich in Form einer Gemeinderatsitzung geschehen.

gez.

Felix Herkens

gez.

Stefanie Barmeyer

gez.

Dr. Sunita Vimal